CENTROS OFICIALES

Visitas del gobernador a los Ayuntamientos de la provincia

[...]

Visitas a los Ayuntamientos de la provincia

Ayer por la tarde, el gobernador civil visitó los Ayuntamientos de Alza y Lezo, extrañándose de que en los mismos no hubiera funcionarios, que por lo visto solamente acuden por la mañana tres horas a despachar los asuntos del día.

Como esta ausencia de funcionarios en los Ayuntamientos de la provincia tiene entendido que es frecuente, y en evitación de que se causen trastornos a los vecinos de la jurisdicción que en busca de algún certificado o para despachar cualquier asunto acudan al Ayuntamiento y no haya ningún funcionario que les pueda atender, el gobernador llama la atención de los funcionarios sobre sus obligaciones y a los Ayuntamientos para que exijan a aquéllos el cumplimiento de las mismas.

--Me propongo --siguió diciendo el señor Varela-- hacer frecuentes visitas a los Ayuntamientos, pero siempre sin aviso previo, por lo cual ruego a los alcaldes procuren que los servicios municipales se desenvuelvan en todo momento con absoluta normalidad.

Visitas a los Ayuntamientos de la provincia :: :: :: ::

Ayer por la tarde, el gobernador civil visitó los Ayuntamientos de Alza y Lezo, extrañándose de que en los mismos no hubiera funcionarios, que por lo visto solamente acuden por la mañana tres horas a despachar los asuntos del día.

Como esta ausencia de funcionarios en los Ayuntamientos de la provincia tiene entendido que es frecuente, y en evitación de que se causen trastornos a los vecinos de la jurisdicción que en husca de algún certificado o para despachar cualquier asunto acudan al Ayuntamiento y no haya ningún funcionario que les pueda atender, el gobernador llama la atención de los funcionarios sobre sus obligaciones y a los Ayuntamientos para que exijan a aquéllos el cumplimiento de las mismas.

—Me propongo—siguió diciendo el señor Varela—hacer frecuentes visitas a los Ayuntamientos, pero siempre sin aviso previo, por lo cual ruego a los alcaldes procuren que los servicios municipales se desenvuelvan en todo momento con absoluta normalidad.